

Associés de la paroisse du Sacré-Cœur, drapeau en tête, insignes sur la poitrine, vinrent au nombre de 500 honorer Notre-Seigneur.

Ils furent suivis, le 21, par 600 Associés de Saint-Joseph, chantant leur cantique de la Ligue d'un effet saisissant. Enfin, le 30 juin et le 17 juillet, de Saint-Jean-Baptiste, d'Hochelaga et de Saint-Henri, arrivèrent plus de 1,000 Associés, désireux de renouveler leurs promesses et de se consacrer au divin Cœur de Jésus.

Mgr de Montréal vint encourager ces soldats du Christ, et bénir le drapeau sous lequel ils combattent les combats de DIEU et de l'Église.

Le zélé propagateur de l'Œuvre, le R. P. Ed. Hamon, ajoutait, en nous envoyant ces intéressants détails :

“ En m'encourageant à propager parmi les hommes la Ligue du Cœur de Jésus, vous eûtes l'obligeance de m'inviter à vous donner de temps à autre des nouvelles de ses progrès.

“ J'ai voulu, avant de répondre à votre désir, attendre qu'elle eût jeté dans le sol d'assez profondes racines pour être assurée de vivre. Je suis heureux de porter aujourd'hui à votre connaissance les consolants résultats que nous avons obtenus. La Ligue a très bien pris parmi nos populations canadiennes au Canada et aux États-Unis. Bon nombre de prêtres songent à l'organiser; et l'an prochain, grâce au Jubilé annoncé, va être pour nous une année de bénédictions. Nous sommes aujourd'hui 8,000 hommes. L'an prochain, si DIEU nous prête vie et santé, nous doublerons ce nombre. Je l'espère; et tout fait prévoir que l'Œuvre prospérera. Les hommes sont enchantés de l'organisation. Ils sont flattés de voir que l'on s'occupe d'eux d'une manière spéciale, et certes rien n'est plus consolant pour un prêtre que de voir ces hommes témoigner ainsi de leur reconnaissance et de leur bonne volonté.

“ Le Souverain Pontife a donné le mot d'ordre : occupons-nous des hommes; par eux nous aurons la femme, les enfants, la paroisse et le pays. Les associations de femmes sont bonnes sans doute; mais à cause de la facilité qu'elles offrent, on les a peut-être trop favorisées au détriment des Œuvres d'hommes. Il est temps de songer aux chefs de famille; une seule conquête parmi eux en vaut cinq parmi leurs subordonnées.

(A continuer)